



Le président de la FECAFOOT Seidou Mbombo Njoya a, lors d'un point de presse, confirmé le refus du gouvernement camerounais d'accueillir le Final Four de la Ligue des champions africaines.

Seidou Mbombo Njoya a en effet fait la déclaration confirmant que le Cameroun déclinait l'offre faite par la CAF de recevoir les demi-finales et la finale de la ligue des champions. Ce refus, selon le patron de la FECAFOOT, est motivé par la situation sanitaire liée au covid-19 au Cameroun. Un argument qui ne convainc pas pour autant le Pr Messanga Nyamding.

Cet enseignant d'universités pour sa part, estime que le Cameroun désiste de l'organisation de cet événement juste par manque d'infrastructures. **« Ce refus est très grave, dans un environnement où nous avons la guerre au Nord-Ouest et au Sud-Ouest, nous avons quelques escarmouches de Boko Haram, on voit émerger des soubresauts liés au tribalisme... Sur le plan politique, nous avons raté une occasion de taire toutes ces querelles. Sur le plan économique, nous avons perdu de l'argent. C'est la preuve que nos infrastructures ne sont pas prêtes »**, soutient le politologue.

« Depuis la dernière Coupe d'Afrique des Nations chez nous en 1972, le Cameroun n'a pas véritablement eu un grand évènement en dehors de la CAN féminine. On vous offre les demi-finales et la finale de la Champion's League, c'est qu'on est en train de vous

dire “vous préparez une CAN et le monde vous regarde”. Et vous vous dites “nous n’en voulons pas », ajoute-t-il.

Pris en caméra cachée il y a quelques années, cet homme politique s'inquiétait déjà du retard accumulé dans les travaux de constructions des infrastructures devant accueillir la CAN 2019, finalement retirée au Cameroun.

« Il faut des hôtels, il faut les routes, il faut les infrastructures, mais rien n'est prêt, on a donné la CAN depuis 5ans», lançait-il, avant d'ajouter ***« les ivoiriens ont déjà fini leurs stades (pour la CAN 2021 Ndlr), en plus, on n'a pas encore stabilisé l'électricité et l'eau au Cameroun...Pour construire un bon stade, les experts disent qu'il faut 36 mois, »***